DSA4.1] Kleinigkeiten schnell geklart (Magie, Zauberei
und Hexenwerk, DSA 4.1, DSA 4)

Post by “Morgoth Feuerklinge” of Jan 19th 2018, 8:02 am
Ich hatte eine Frage wie es fur das Regelwerk 4.1 genau vorgesehen ist:

BlUcher kénnen einem bis zu einem bestimmten Talentwert als Lehrmeister dienen. Sagen wir
mal einen Horriphobus bis Stufe 7. Ab Stufe 8 muss unser Magier beim Steigern also die
teurere Spalte (Selbststudium) verwenden. Allerdings meine ich irgendwo gelesen zu haben,
dass man ab Stufe 10 einen Lehrmeister bendtigt, um noch héher zu kommen.

Leider finde ich diese Stelle nicht mehr. Bezog sich das nur auf profane Talente oder auch auf
Zaubertalente? Kénnte der Magier also nur Stufe 8, 9 und 10 durch Selbststudium erlernen und
ab dann brauchte er einen Lehrmeister oder ein Buch, welches tiefere Einblicke in diesen
Zauber gewahrt? Wenn ja, ist es auch, wenn er den Zauber wiederholt und regelmaRig in
Kéampfen anwendet, also selbst seine Erfahrungen mit dem Zauber macht?
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